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Informationen der Verwaltung  
für den BKS-Ausschuss  

13.11.2019 

 

7.1 Integrationstreff 

- Integrationstreff schließt nicht 

- Netzwerkstelle „Ehrenamtliches Engagement in der Flüchtlingshilfe“, betrieben von 
Rolandmühle endet zum 31.12.2019 – aufgrund Beendigung finanzieller Förderung 
(Rücksprache Frau Kirchof SoKuz Burg am 04.11.2019) 

- Abfrage bei SWG ob Wohnung weiterhin kostenfrei zur Verfügung gestellt werden 
kann, erfolgte am 05.11.2019 –> wird kostenfrei zur Verfügung gestellt 

- darüber hinaus Gespräch mit Leitung des Integrationstreffs Frau Storck führen zur 
weiteren Ausrichtung des Treffs (urlaubsbedingte Abwesenheit Frau Storck in KW 45, 
daher Gesprächstermin abstimmen ab KW 46) 

7.2 DigitalPakt Schulen  

- Förderung der Schulen (vorher IKT Projekt) zur Digitalisierung der Grundschulen 
(Infrastruktur W-LAN Aufbau, digitale Tafeln, Klassen Satz Tablets) 

- Anträge sind vorbereitet - letzte Änderungen werden zurzeit von den Schulen 
bearbeitet  

- Förderung kann normalerweise nur mit genehmigten Haushaltsplan 2019 beantragt 
werden 

7.3 Weihnachtsmarkt - Planung 2020 

- welche Ideen hat der BKS zur Umsetzung des Weihnachtsmarktes für das Jahr 2020 

(BM hatte bereits in vergangener Sitzung gebeten, sich als BKS erste Gedanken zu 

machen) 

- Umsetzung wie bisher mit dem Schaustellerbetrieb Schmidt  

(Vertrag liegt nur für 2019 vor!)  

- Neuausrichtung oder Veränderungen gewünscht? 

o Standort (Marktplatz oder auch mal Volkspark am Mausoleum) 

o Ausgestaltung  

o Mitwirkende (Vereine, Geschäfte) 

7.4 Stadtjubiläum Genthin 850 Jahre 

- Informationsvorlage/ Konzept Festkomitee liegt dem SR vor, danach erfolgten 

Abstimmungen mit den Mitgliedern des Festkomitees  

- Aktuell Arbeitsgespräche zu Themen, wie Aufgabenverteilung (Wer, was …) und 

Absicherung der Finanzierung geplant:  

1. Kommunikationsplan – Version 1.0 

2. Ablaufplan – Version 1.0 

3. Projektorganigramm – Version 1.0 

4. Aufgabenkatalog (Was, Wann, Wie, Wer …) – Version 1.0 

5. Leistungsverzeichnis für Unterstützer (z.B. Schausteller) 

 Angebote der Unterstützer (z.B. Schausteller) 
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6. Übersicht Kosten und Aufwand – Version 1.0 

7. Vorlage Stadtrat  

 Vorberatung BKS 

 Vorberatung RPFA 

 Vorberatung WUA 

7.5 Genthiner Kreismuseum 

 Genthiner Kreismuseum – Termin  
Diskussionsrunde zum Thema „Zukunft des Kreismuseums Jerichower Land“ 
 
Andreas Giebel 
Landkreis Jerichower Land 
Hauptamt – SGL Schulen 

7.6 Waschmittel-Museum 

- Heizung repariert  

Die Heizung wurde noch repariert (Mängelprotokoll Schornsteinfeger). Reparatur 

durch inprotec veranlasst. 

- Verträge   

Die Verträge sind alle unterzeichnet. Der Rücklauf von der inprotec AG steht noch 

aus 

- Pressetermin geplant  

- Exponate durch Herrn Bonitz entnommen 

7.7 Sonstige Informationen 

- Prüfung auf § 80 KVG – Einbeziehung von bestimmten Bevölkerungsgruppen in die 

Entscheidungsprozesse der Stadt  

- Frühlingsfest 2020 (Geschäfte / Vereine) – Ideen willkommen 

- Kartoffelfest 2020 (Geschäfte / Vereine) – Ideen willkommen 

- Skaterbahn 

 Bewertung der Anfrage an den FB Bau gegeben, da Betrachtung über die 

abgelehnten Leader-Projekte nicht mehr möglich 

- Demokratie leben 

 Nächste BGA 19.11.2019 17:00 Uhr Lindenhof Genthin 

 Koordinierungsstelle Frau Förste / Federführung Stadt Genthin 

- Betrieb der Schwimmhalle 

 Reduzierter Betrieb wegen fehlendende Mitarbeiterkapazitäten  

- Medizinische Versorgung 

 Ministerium sieht aktuell keinen Gesprächsbedarf, da Zuarbeit der Johanniter 

ausstehend  

 AG Mitglieder hatten Aufgabe, über ihre Parteien etwas zu bewegen 

- Tourismusverein 

 Mitgliederversammlung am 18.11. im Hotel Müller 

- Sicherer Schulweg 

 Bisher kein Erfolg in der Stellenbesetzung Beteiligungsmanagement 

 Wiedervorlage, wenn bis Jahresende kein Einstellungserfolg  

- QSG-Kulturhaus - Strategie der Stadt Genthin 
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 01.01.2019 – 31.12.2021  

 Vertrag ist aufgestellt und hochgeladen für Stadtratssitzung 

 Vertrag wurde zwischen Herrn Bonitz und Herrn Knobel abgestimmt 

 ab 01.01.2022  

 anstehende Aufgabe, ein Bewirtschaftungskonzept der Stadt für das 
Kulturhaus aufstellen 

Städtepartnerschaft 

- Großes Interesse seitens Datteln 

- Weitere Gegenseitige Besuche vorgesehen 

- Dankesschreiben Blasorchester Datteln 

- Bemühungen Stadträte erwünscht 

- Jubiläum Datteln-Genthin 2020 

Stadtsenioren 

- Stadtsenioren tagten am 12.11. in der KiTa Zwergenland (Uhlandstraße). 

Bürgerpreis  

- Es war nie die Rede davon den Bürgerpreis abzuschaffen. Auch ist eine würdige 

öffentliche Übergabe selbstverständlich, hier gibt es einige Möglichkeiten.  

- Der Bürgerpreis ist ein wichtiges Element der Würdigung ehrenamtlicher Arbeit und 

steht nicht zur Disposition. Er ist bis zum 31.03. zu übergeben. 

Neujahrsempfang 

- Neujahrsempfänge haben in Genthin keine Tradition, wie manche behaupten, erst 

der vorherige Bürgermeister Barz hat begonnen, Neujahrsempfänge zu veranstalten.  

- Da Neujahrsempfänge hohe Kosten und viel Aufwand verursachen, macht es kein 

gutes Bild, wenn sich die Stadt feiert und andererseits hohe Schulden hat und nur 

das notwendigste erledigen kann. Daher wäre es sittlich drauf zu verzichten.  

- Da einige Stadträte hiergegen protestieren, lasse ich das Thema im nächsten 

Hauptausschuss diskutieren und füge mich bei einem Antrag der Mehrheit. 


